

SEMANA SANTA...

(Viene de la Página 2)

Jesús responde: "Tu lo has dicho". Pilato dice a los sumos sacerdotes y a la turba que no encuentra ninguna culpa en el detenido. Lo remite a Herodes quien desde hacia tiempo deseaba presenciar algún milagro. Hizo preguntas y se lo devuelve a Pilato quien explica que no encuentra ninguna culpa de lo que lo acusan. Pero es día festivo y hay que dejar libre a un preso. El pueblo pide dejar libre a Barrabas y crucificar a Jesús. Pilato lo entrega a su arbitrio, lavándose él las manos.

Azotaron a Jesús, y los soldados trenzando una corona de espinas lo coronaron. Jesús responde: "Mi Reino no es de este mundo. Si mi Reino fuese de este mundo, mi gente habría combatido para que no fuese entregado a los judíos: pero mi Reino no es de aquí."

...y comienza el camino del vía crucis hasta el Gólgota. Cae tres veces; se encuentra con su madre; Veronica le seca la sangre y el sudor con el mejor paño de su casa donde queda impreso el rostro de Jesús. Las "hijas de Jerusalén" salen a su encuentro llorando, mientras el Cirineo le ha ayudado piadosamente a cargar la cruz en la que cuatro soldados y un centurión le clavan.

Lo sitúan entre dos malhechores. Le fijan un letrero: Jesús, Rey de los judíos; y mirando al cielo exclama: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen"

Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa.

Junto a la cruz de Jesús estaban su madre y la hermana de su madre, la mujer de Cleofás, y María Magdalena. Jesús, viendo a su madre y junto a ella al discípulo predilecto dice a su madre: "Mujer,



ahí tienes a tu hijo". Luego dice al discípulo: "Ahí tienes a tu madre". Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa

Uno de de los soldados le grita que si es el Mesías, que se salve a sí mismo. La punta de una lanza le clavan entre las costillas. Uno de los dos ladrones crucificados le pide que cuando llegue a su Reino se acuerde de él. Jesús le responde: Yo te aseguro que hoy estarás conmigo en el paraíso". Jesús se queja a su Padre que tiene sed y los soldados le ofrecen vinagre empapando una esponja.

Es casi el mediodía. El velo del templo se rasga por la mitad. Las tinieblas invaden toda la región y se oscurece el sol. Dios mío por que me has abandonado, dice Jesús mirando al cielo.

A las tres de la tarde, la hora novena y sagrada, Jesús clama:

"Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu"

...y diciendo eso, inclinando la cabeza, expira, y al punto brota sangre y agua de su pecho.

A las 4 de la tarde lo bajan de la cruz. La hora había llegado y necesitaba ser llevado a reposar.

Jose de Arimatea logra que le sea entregado

el cuerpo de Jesús y lo depositan en un sepulcro labrado en una peña, propiedad de Arimatea quien además hace rodar una piedra a la entrada del sepulcro; todos se retiran a guardar el descanso ordenado por la Ley excepto la guardia pedida por los líderes judíos. Es tiempo de espera; es la hora del silencio, antesala de Su triunfo.

El sepulcro ha quedado vacío. ¡Hágase la luz

He aquí mi expectativa sabatina antes de la hora de la Resurrección:

—De la noche del sábado a domingo siento la Vigilia Pascual, donde todo sucede. Es una madrugada maravillosa ya que es la que el Padre Celestial escoge para resucitar a su Hijo de entre los muertos. En este casi amanecer del tercer día Cristo aun permanece en el silencio de la tumba. Aquí está entre nosotros: en la antesala de Su Resurrección. He apagado todas las luces; mi casa queda oscuras. Es el momento de encender un cirio -el cirio pascual- porque es hora para mi de sentir el misterio de la tumba, y con ello la desaparición de Jesús porque...

¡Cristo acaba de resucitar!

Analiza visita del Papa a Cuba el CNP, en Miami



En la gráfica, desde la izquierda, Jesús Angulo vice-decano; Julio Ferreiro Mora, Pedro De Leon, Vidal Ramos, Mario Jiménez, Abelardo García-Berry, decano; Raúl Salazar, Sergio Galan Pino, Francisco Alayón, Miguel Piñero, Cesar Temes, Salvador Romani, vice-decano; Pepin Navarro y Gerardo Alayón. (Foto cortesía de Aide Galan Pino). (Reportó Abelardo García-Berry).

En la mas reciente reunión de su Junta de Gobierno el Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio tomó varios acuerdos referentes a la institución.

Entre ellos, por su actualidad y trascendencia para el pueblo cubano el referente a la visita del Papa Benedicto XVI a la isla. El Colegio de Periodistas no es ajeno a lo que ocurre en Cuba —explicó el decano Abelardo García-Berry— una larga trayectoria de defensa de la libertad de expresión, de la libertad de prensa, tiene en su haber. Mas de 400 periodistas cubanos han muerto en el exilio a donde vinieron en busca

de libertad y a luchar por ella.

El vice-decano Salvador Romani pidió analizar los resultados de la visita del Papa a Cuba. Hubo la oportunidad de que los miembros de la Junta expresaran su opinión y el resultado fue "Saldo negativo de esta visita".

El encuentro del Papa, por más de media hora, con el tirano Fidel Castro y el no haber mencionado, ni por un minuto a las Damas de Blanco, fue una sórdida anécdota que no merecían ni Cuba ni el Papa. El silencio de la Curia Romana, los frívolos peregrinos y los esbirros del régimen ante el grito de "Libertad Libertad,

abajo el Comunismo" del joven Andres Carrión Alvarez, golpeado brutalmente ante la vista del Papa. Carrión estremeció con su grito, en plena Plaza del general Antonio Maceo, en Santiago de Cuba, los crucifijos de los tiranos.

El Cardenal Ortega Alamino, cuando llamó a la policía política del régimen para desalojar de la Iglesia Nuestra Señora de la Caridad, en La Habana, un grupo de jóvenes pacíficos que solo pedían libertad lucio aplicar la teoría de los neutrones "Salve los las estructuras, no importa la gente".

El Papa podía haber hecho algo mas por los cubanos. Hacer algo por

los cubanos implicaba agredir la tiranía sin tapujos y no quiso violar el protocolo, en lo mas mínimo. Esto hubiera acarreado adversas consecuencias sobre una iglesia embriagada de haber recuperado, con ejemplar sumisión de sus líderes, las migajas que sólo pudieron arrebatarle tras el fusilamiento, la prisión, el exilio y la persecución de sus mejores hijos.

Ortega Alamino aspira al regimen Escuelas Parroquiales y espacios en los medios de comunicación, pasará mucho tiempo para ver los resultados de esta visita y ojala, para entonces, los feligreses hayan dicho la última palabra.

Recuerdan en Texas derribo de las avionetas de Hermanos al Rescate

San Antonio, Texas. El doctor Carlos D. Carbonell, uno de los dirigentes de la organización Frente Internacional para la Libertad de Cuba, dio a conocer que el pasado mes de febrero conmemoraron en Texas el 16 aniversario del derribo de las avionetas de Hermanos al Rescate.

Esas naves, pilotadas por jóvenes cubano-americanos que se dedicaban a salvar la vida de balseros en el estrecho de La Florida, fueron abatidas cobardemente por aviones de combate del regimen castrista el 24 de febrero de 1996.

Según la organización Frente Internacional para la Libertad de Cuba, los pilotos que tripulaban los cazas del gobierno de La Habana eran el teniente coronel Alberto Pérez Pérez y el mayor Emilio Palacios.

Se sabe además que la orden de derribar las avionetas de Hermanos al Rescate provinieron de Fidel y Raúl Castro.

"Es tiempo que la comunidad internacional exija el procesamiento y castigo de todos los responsables de este asesinato en aguas internacionales", se afirma en un



El Dr. Carlos Carbonell, dirigente del Frente Internacional para la Libertad de Cuba, y un grupo de asistentes al acto en homenaje a Hermanos al Rescate.

comunicado dado a conocer por el Frente Internacional para la Libertad de Cuba.

La organización también enfatiza en el mencionado documento que el castigo debe empezar por Fidel y

Raul Castro, los máximos responsables de esta acción que le arrebató la vida a cuatro jóvenes inocentes.

Frente Internacional para la Libertad de Cuba es una de las organizaciones patrióticas

cubanas más activas dentro de Estados Unidos y suele recordar en sus actos las efémerides más importantes de la isla caribeña.

Gane la **New Jersey Lottery** Visite **www.ElBolitero.com**

Lo ayuda a escoger números ganadores en la lotería. Presentadole el rumbo y las estadísticas sobre períodos de tiempo. Le damos los indicadores importantes para determinar resultados.

Las veces que salio cada bolita numerada en los;

- últimos 12 Períodos de 7 o de 30 días
- últimos 12 meses
- este mes
- en su historia
- suma de los 12 períodos
- suma de los últimos 3 períodos
- la propocion de veces que cada número salio durante los últimos 3 períodos
- y mucho mas

Logos for Pick 3, Pick 4, Jersey Cash 5, MEGA MILLION, Pick 6 Six, and POWERBALL.

New Jersey Lottery **POWERBALL**

Use Promo Code: 868

D-ROD Custom

Dan • Miguel • Edgar •

- Transmission Specialist
- Complete Vehicle Restoration
- General Repair & More

12 Sherman St. Linden, NJ 07036
Bus (908) 925-8322
Fax: (908) 925-8332

D-rod Custom Automotive LLC
www.myspace.com/drodcustom